

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Media Online

Wilayah Berita: Kabupaten Klaten

Halaman 5

Umbul Susuhan Didukung Sektor Kuliner

DESA-desa di Kabupaten Klaten terus berlomba-lomba menggali potensi desanya untuk

pemberdayaan ekonomi dan peningkatan kesejahteraan masyarakatnya. Salah satunya

adalah dengan Desa Manjungan, Kecamatan Ngawen, Klaten dengan pesona Umbul Susuhan yang airnya jernih.

Umbul Susuhan telah dipoles sehingga menjadi objek wisata air yang siap bersaing. Pembangunannya dilakukan secara bertahap sejak tahun 2015 dengan dana bantuan keuangan dari Pemkab Klaten sebesar Rp 200 juta. Selain itu, Pemerintah Desa juga mengalokasikan dana desa (DD) sebesar Rp 1,8 miliar.

"Umbul Susuhan akan terus dikembangkan agar bisa bersaing dengan obyek wisata lain. Rencananya, pengelola akan menambahkan wahana baru berupa flying fox agar lebih menarik bagi pengunjung," kata Kepala Desa Manjungan, Bambang Pramana Dewa, Selasa (2/10).

Tahun ini, objek wisata air

andalannya itu ditargetkan biar meraup pendapatan Rp 1 miliar. Dia optimistis bisa tercapai, karena pada akhir September lalu pendapatan sudah mencapai Rp 900 juta. Pendapatan beradal dari tiket masuk pengunjung yang ditetapkan sebesar Rp 8.000 per orang.

Fasilitas

Berbagai fasilitas dapat dinikmati pengunjung mulai dari kolam renang berbagai ukuran, juga umbul alami yang airnya segar untuk berenang melepas kepenatan. Ada pula kolam renang khusus perempuan yang tertutup dan terpisah dari kolam umum. Dengan demikian, wanita muslim bisa berenang dengan keluaa.

"Pada saat cuaca panas, jumlah pengunjung Umbul Susuhan cukup banyak, namun

bila musim hujan, maka jumlah pengunjung pun mengalami penurunan. Karenanya, kami memperkuat sektor kuliner jadi pengunjung bisa datang tak hanya untuk berenang tapi juga menikmati sajian kuliner," ujar Bambang Pramana Dewa.

Selasa (2/10), Umbul Susuhan yang telah dikembangkan diresmikan oleh Bupati Sri Mulyani dengan dihadiri sejumlah pejabat dan tamu undangan. Suasana acara yang berbarengan dengan agenda Sambang Warga itu begitu meriah. "Pengelola Umbul Susuhan harus terus berinovasi. Saat ini, banyak obyek wisata dikembangkan desa-desa lain di Klaten, sehingga persaingan menjadi ketat. Meski umbul yang dikelola BUMDes ini sudah cukup sukses, namun harus terus melakukan inovasi agar

pengunjung tidak bosan," kata Bupati Sri Mulyani.

Saat ini, banyak objek wisata dengan sumber air alami yang dikembangkan sejumlah desa dan mengalami perkembangan yang pesat. Dia mencontohkan sejumlah wisata air di Klaten antara lain Umbul Brintik, Umbul Brondong, Umbul Ponggok, Umbul Cokro dan Umbul Pluneng yang masing-masing punya keunggulan.

"Agar semakin maju dan berkembang, BUMDes selaku pengelola perlu dukungan pemerintah desa. Perlu pula dilibatkan berbagai komponen masyarakat untuk menjaga dan memelihara umbul. Dalam pengelolaan keuangan juga harus transparan dan terus dikembangkan secara mandiri," tegas bupati.

SMN/Merawati Sunantri-SR